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Résumé 

Constantine a connu une panoplie de projets structurants qui participent à son 

développement, malgré cela elle vit toujours une véritable crise et elle est de plus en plus 

en perte de dynamisme et d'attractivité surtout au niveau de son centre ville. Ceci est 

principalement dû au dépeuplement accru et volontaire vers les villes satellites et plus 

précisément la ville nouvelle.  

Cette situation nécessite le recours à approche globale qui permettra de générer les flux 

et retrouver l'attractivité dans un contexte actuel marqué par la compétitivité entre les 

villes. On a opté pour un projet de renouvellement urbain inscrit dans une logique de 

marketing pour un quartier central spécifique celui de Ras El Kantra à Constantine. Notre 

objectif a été de renouveler le quartier sur lui-même,  en s'appuyant sur la méthode du 

marketing Cerise Revait ®, car elle représente un levier important et un outil pour 

ressortir les avantages comparatifs qui pourraient correspondre à la future image et 

vocation de notre aire d'étude, mais aussi rendre à la ville de Constantine son attractivité 

et la promouvoir au rang de métropole compétitive. 

Mots clés : Renouvellement urbain, marketing, attractivité &compétitivité, Méthode 

Cerise Revait®, Constantine. 

 

Summary 

Constantine has experienced a variety of structuring projects that participate in its 

development, however it is still experiencing a real crisis and it is increasingly losing 

dynamism and attractiveness expressed by increased depopulation towards satellite towns, 

more precisely the new town. . This situation requires the application of a global approach 

which will make it possible to generate the flows, by opting for the renewal , Based on 

these central districts, taking the station district and renewing it on itself by relying on the 

Cerise Revait ® marketing method as support, as well as an important lever in order to 

highlight the comparative advantages that could correspond to its future image and restore 

the city of Constantine to its appeal and make it catch up on its place in the 

competitiveness rail. 

Key words 

Dynamism & attractiveness, Cerise Revait ®, marketing method, Constantine, urban 

renewal. 

 

 

 


